



北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、我がまち北潟に誇りを持ち、まちのためによりことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。

前期を振り返って

今日で前期が終わりました。4月から半年間、どの子もいろいろなことをよくがんばり、ぐんと成長したと思います。1時間目に終業式を行いました。校長先生から次のようなお話がありました。



ノーベル賞を2人の日本人が受賞しました。失敗しても失敗してもあきらめず、自分の信じる道を進んだ結果です。みなさんも失敗してもあきらめず挑戦して行ってほしいと思います。

前期、どの学年もよくがんばりました。

- 1年生・・・しっかり話が聞けるようになり、授業中もよくがんばっています。運動会のハピネスダンスはとても上手でした。
- 2年生・・・1年生の時よりうんと難しくなった勉強をよくがんばっています。生活科で育てた野菜を、協力して調理することができました。
- 3年生・・・3年生になって新しくなった理科、社会をがんばっています。校外学習では、話を聞いてメモを取り、うまくまとめることができました。
- 4年生・・・初めてのカメラでしたが、夏には試合ができるまでに上達しました。自然教室では協力して活動できました。
- 5年生・・・自然教室ではリーダーシップを発揮しました。カメラ、運動会、陸上をよくがんばり、体力がつかたくましくなりました。
- 6年生・・・いろいろな場面でリーダーシップを発揮していました。低学年に優しく接していました。

前期を振り返ってみましょう。・授業中よく発表しましたか？・読書をしましたか？・元気よくあいさつをしましたか？・困っている友達を助けることができましたか？・早寝、早起き、朝ご飯が守れましたか？(などの質問に子どもたちは真剣に考えて手を挙げていました。)前期にできなかったと思うことは、後期にがんばっていきましょう。

田中先生からは、「あいさつは魔法の言葉」(あいさつは、元気な気持ちや優しい気持ちにしてくれる言葉)というお話があり、毎朝、元気にあいさつをしている子が紹介されました。

その後、教室に戻り通知表をもらいました。前期にがんばったところ、さらにがんばってほしいところなどを担任から聞きました。ご家庭でも通知表をもとに、お子さんと一緒に前期を振り返ってください。そして、後期に向けてよいスタートが切れるようご支援下さい。

明日から秋休みを含めて5連休になりますが、事故や病気に気をつけ、15日には全員元気に登校してほしいと思います。(クマ、不審者にも十分ご注意ください。)



走った！投げた！跳んだ！陸上記録会！

10月6日(火)に、三国運動公園であわら市陸上記録会が行われ、5、6年生が参加しました。運動会が終わってから練習に取り組み、4名の児童が入賞しました。入賞を逃した子も一生懸命努力したことは、必ず自分の力になっています。

5年女子	ボール投げ	2位	上木彩花
5年女子	走り高跳び	2位	吉村空
6年女子	100M	5位	西出風愛
6年男子	持久走	7位	吉田翠

入賞おめでとう
ございます！！